

Últimas Noticias

11:04 a.m.

Antorcha Olímpica llegó a la cumbre de Snowdon, la más alta de Gales

10:59 a.m.

Nadal debutó con victoria frente a Simone Bolelli en Roland Garros

Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:



¡Ofertas del día!



Curso psicoprofiláctico, masajes y gimnasio, por \$268.000

www.quebuena.compra.com

Vida de hoy Educación

Universidades acreditadas, las mejores en pruebas de Estado

Por: REDACCIÓN VIDA DE HOY | 7:28 p.m. | 28 de Mayo del 2012



Bulgaria, Uruguay, Argentina, México, Francia y Alemania reconocen los títulos colombianos.

Foto:

Comparte este artículo

391 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

En las pruebas Saber Pro, los Andes y la Nacional ocupan primeros lugares en competencias genéricas.

La Universidad de los Andes y la U. Nacional (sede Bogotá) se destacan por su pensamiento crítico, comprensión lectora, capacidad para solucionar problemas, habilidad de comunicación escrita y capacidad de entender y respetar los puntos de vista de los demás.

Así se desprende de un análisis hecho por el ex director del Icfes, Daniel Bogoya, decano de la Facultad de Ciencias e Ingeniería de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, a partir de los resultados de las pruebas Saber Pro 2011, aplicadas por el Icfes, en el componente que evalúa las competencias genéricas de los universitarios al final de su carrera.

Estas se entienden como los desempeños básicos que debe tener cualquier egresado para defenderse satisfactoriamente en el mundo del trabajo, en diferentes tipos de labores.

Al observar los puntajes obtenidos por cada una de las casi 300 instituciones de educación superior evaluadas, se observa que los estudiantes de los Andes, la Nacional -sedes Bogotá y Medellín-, la Escuela de Ingeniería de Antioquia, la U. Icesi de Cali y la Escuela Colombiana de Ingeniería tienen el mejor desempeño en la capacidad de formular soluciones factibles a problemas de la vida cotidiana.

En pensamiento crítico -habilidad para exponer argumentos-, además de los Andes y la Nacional de Bogotá, sobresalen la Escuela de Ingeniería de Antioquia, la U. del Rosario, la U. Externado de Colombia y el Colegio de Estudios Superiores de Administración (Cesa) -aunque este no tiene acreditación institucional-.

Estas instituciones también se destacan en entendimiento personal (reconocimiento del otro, de sus puntos de vista, claves para vivir en sociedad), otra de las competencias evaluadas.

En inglés, son buenas la U. de los Andes, la Escuela de Ingeniería de Antioquia, Rosario, Eafit y la U. de la Sabana; y en la habilidad para resolver problemas sencillos con números -razonamiento cuantitativo- figuran, nuevamente, los Andes y la Escuela de Ingeniería, la Nacional, el Cesa e Icesi.

En comunicación escrita, la mejor es el Externado de Colombia, que también es buena en comprensión de lectura -clave para comprender cualquier disciplina- junto con los Andes, Nacional, Rosario, Externado, Cesa e Icesi.

"Vemos que las universidades que tienen acreditación institucional realmente sí tienen un proyecto educativo maduro como para lograr que sus estudiantes se destaquen en estas pruebas. Otra observación interesante es que podemos demostrar que la situación socioeconómica del estudiante no es un factor determinante para su aprendizaje, sino que es la fuerza y la contundencia de un proyecto educativo. Esto se observa al comparar puntajes de estudiantes de diferentes estratos en universidades como los Andes y el Rosario", concluye el investigador Daniel Bogoya.

Precisamente, este domingo 3 de junio, anunció el Icfes, más de 106 mil universitarios serán evaluados, por primera vez, en competencias ciudadanas en las pruebas Saber Pro.

REDACCIÓN VIDA DE HOY

NO OLVIDE tener su SOFTWARE legal

EVÍTESE sanciones y dolores de cabeza

Si presentó su informe de gestión, conserve el registro de sus licencias.

BSA
BUENAS PRACTICAS SOFTWARE ALLIANCE

La Ley 603 del 2000 faculta a la DIAN para hacer verificaciones sobre el cumplimiento de las normas de propiedad intelectual, no tener software legal acarrea penalidades.

Recomendaciones